



## **X8 à Rennes ou en Allemagne ?**

**Des bruits persistants annonceraient la production du projet X8 chez GM en Allemagne.**

**Tout le monde pensait que ce véhicule serait attribué au site de Rennes !**

**Cette rumeur engendre la stupeur sur le site car ce véhicule est un symbole d'avenir pour les Rennais.**

**Ce bruit aurait-il été lancé pour susciter de la mobilité ? On peut se poser beaucoup de question !**

**Vos élus CFDT demande la tenue d'un CE extraordinaire.**



**Y'en a marre d'être pris  
pour des pantins !**

**Votre avis nous intéresse, contactez la CFDT**